

قهوة تركية سريعة التحضير ١١ غرام

Turkish instant coffee 11g

قهوة تركية سريعة التحضير ممتازة
بالبن والهيل الفاخر (قهوة
بدون غلي)
المغلف يكفي لتحضير كوب واحد
من القهوة او ٢ فنجان



قهوة عربية سريعة
التحضير سعودية ١ لتر

قهوة تركية سريعة التحضير ١١ غرام
Turkish instant coffee 11g



قهوة تركية سريعة التحضير ١١ غرام
Turkish instant coffee 11g



Contact Us

Jordan-Amman

Tel: 00962-795570981

Sales : 00962-798681733

E-mail:

info@shammoutcoffee.com

www.shammoutcoffee.com

قهوة غلي بدون غلي



شركتنا هي أول شركة في
العالم العربي أنتجت
القهوة العربية بصورة
سريعة التحضير في عام
2005. وتوسعنا لانتاجها
بجميع أنواعها في
المنطقة العربية ومنذ
عام 2018 بدأنا في انتاج
القهوة التركية أيضا
بصورة سريعة التحضير.

شركة عبد القادر شموط وشريكته

Abdulkadir Shammout & his
partner

قهوة عربية سريعة التحضير أردنية لتر Arabic instant coffee Jordanian | liter



قهوة عربية اردنية سريعة التحضير بتركيبة غنية بالمكونات التي تضيفي على القهوة الطعم المتوازن بين الحموضة والمرار.

Jordanian Arabic instant coffee that has a variety of ingredients which give a good balance between mildness and acidity

قهوة عربية سريعة التحضير شمالية لتر Arabic instant coffee Northern | liter

قهوة عربية اردنية شمالية سريعة التحضير بتركيبة غنية بالمكونات التي تضيفي على القهوة الطعم المتوازن بين الحموضة والمرار تمتاز بطعم اثقل .

Northern Arabic instant coffee that has a variety of ingredients which give a good balance between mildness and acidity. Rich flavor.



قهوة عربية سريعة التحضير شامية لتر Arabic instant coffee Damascene | liter



قهوة عربية شامية سريعة التحضير والتي تتميز بطعمها الشامي الأصل الغنية بالهيل المكعب الفاخر.

Damascene Arabic instant coffee which has the distinctive damascene taste which with reach roasted cardamom

قهوة عربية سريعة التحضير سعودية / جولدن لتر Arabic instant coffee Saudi/Golden | liter

قهوة عربية سعودية سريعة التحضير تتمتع بخصائص ومكونات مميزة مثل الزعفران والهيل الفاخر التي تضيفي على القهوة المذاق المميز المفضل لدى المستهلك الخليجي.

Saudi Arabic instant coffee that has specific characteristics and special ingredient like saffron and cardamom which give the coffee the unique taste which is preferred by all the gulf people



قهوة عربية سعودية جولدن سريعة التحضير تتمتع بخصائص ومكونات مميزة مثل الزعفران والهيل الفاخر التي تضيفي على القهوة المذاق المميز المفضل لدى المستهلك الخليجي. تمتاز بطعم اثقل واغوى.

Saudi golden Arabic instant coffee that has specific characteristics and special ingredient like saffron and cardamom which give the coffee the unique taste which is preferred by all the gulf people. Rich flavor.



قهوة عربية سريعة التحضير سعودية | كوب Arabic instant coffee Saudi | Cup



قهوة عربية سعودية سريعة التحضير | كوب تكفي لتحضير كوب قهوة سعة 120 مل , تتمتع بخصائص ومكونات مميزة مثل الزعفران والهيل الفاخر التي تضيفي على القهوة المذاق المميز المفضل لدى المستهلك الخليجي.

Saudi Arabic instant coffee | cup. Enough to prepare a 120 ml cup of coffee. that has specific characteristics and special ingredient like saffron and cardamom which give the coffee the unique taste which is preferred by all the gulf people.



شاي كرك بالهيل Karak tea with cardamom



شاي الكرك بالهيل الفاخر مزيج رائع من الشاي والكيلب والهيل الفاخر المتميز بالطعم الكريمي الرائع.